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Ata número um barra dois mil e quinze 
 
-----Aos vinte e oito dias do mês de abril de dois mil e quinze, reuniu em sessão 

ordinária a Assembleia de Freguesia de Raposa, no edifício da Casa da Cultura, 

pertença da Autarquia com sete pontos da ordem de trabalhos:  ------------------------ 

-----Primeiro ponto: apreciação da Informação Escrita, apresentada pela 

Presidente da Junta; -------------------------------------------------------------------------------- 

-----Segundo ponto: Apreciação, discussão e votação do Quadro de Pessoal, dois mil 

e quinze. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e catorze. ------------------------------------------------ 

-----Quarto ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens direitos e obrigações 

patrimoniais e respetiva avaliação. ------------------------------------------------------------- 

-----Quinto ponto: Apreciação, discussão e aprovação da primeira Revisão 

Orçamental de dois mil e quinze. --------------------------------------------------------------- 

-----Sexto ponto: Apreciação, discussão e votação do Contrato Mandato 

Administrativo - Central de Compras Electrónica. -------------------------------------------  

-----Sétimo ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento da Central de Compras Electrónica. ---------------------------------------- 

-----O Presidente da Assembleia declarou aberta a sessão, pelas vinte e uma horas e 

nove minutos, estando presentes: José David Ventura Gouveia, Tiago Miguel 

Fernandes de Jesus, Lara Maria Tabacão Neves, Ramiro da Silva Augusto, Paula 

Nunes Oliveira, Teresa Maria Rodrigues Marcelino e em representação do 

Executivo a Presidente Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro. ----------------------- 

------Entrou-se no período antes da ordem do dia. Seguidamente o Presidente da 

Assembleia, procedeu à leitura da carta recebida, em dezoito de março de dois mil 

e quinze, por parte do Vogal da Assembleia Artur Francisco, a solicitar a suspensão 

de mandato por trezentos e sessenta e cinco dias, a qual será anexada a esta ata. 

Entretanto o Presidente da Assembleia convocou para o lugar de vogal, o membro  
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seguinte da lista eleito, João Carlos Sousa Rodrigues, portador do Cartão de 

Cidadão dez milhões novecentos e um mil e quinhentos e treze, contribuinte 

número duzentos e treze milhões, duzentos e oitenta e seis mil cento e oitenta e 

um. De seguida o Presidente da Assembleia de Freguesia deu as boas vindas ao 

novo vogal da Assembleia. ------------------------------------------------------------------------ 

 ---- Continuou o Presidente da Assembleia, apresentando a ata de dezembro, que 

depois de aprovada por maioria, com seis votos a favor e uma abstenção, do vogal 

que acabara de tomar posse, foi assinada pelos membros da Assembleia. ----------- 

-----O Presidente da Assembleia solicita que os pontos, Quadro de Pessoal de dois 

mil e quinze, Relatório de Contas, Relatório de Atividades ano de dois mil e catorze 

e primeira Revisão Orçamental de dois mil e quinze, Contrato Mandato 

Administrativo - Central de Compras Electrónica e o Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento da Central de Compras Electrónica, sejam aprovados por minuta. ------ 

----- O Presidente da Assembleia perguntou se alguém tem algum voto de louvor, 

de pesar, propostas, saudações, recomendações ou outros assuntos da freguesia. – 

------ João Rodrigues pede a palavra e pergunta qual o horário de abertura das 

casas de banho no Parque de Merendas. ------------------------------------------------------- 

------ A Presidente da Junta diz que o funcionário da junta continua a abrir de 

manhã e fecho ao por do sol. ---------------------------------------------------------------------- 

------ João Rodrigues continua, a dizer que a limpeza da ribeira deve haver uma 

melhor atenção numa parte que ficou junto à ponte cheia de lama, não ficando 

bem. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Paula Oliveira, pede a palavra falando que concorda da divulgação e 

informação das obras nas redes sociais mas a freguesia da Raposa, não é só a 

Raposa. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Teresa Marcelino pede a palavra dizendo que a estrada Azinhaga dos Catrinas, 

está completamente cheia de buracos. --------------------------------------------------------- 

------ Teresa Marcelino continua perguntando qual a situação do Posto Médico. -----

---- O Presidente da Assembleia a falar das obras que estão a ser executadas, 

dizendo que ficava bem a Junta arranjar mais dois bancos para a avenida da Igreja. 

Continuou a perguntar se o parque das Águas do Ribatejo já foi entregue à Junta. --- 
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----- A Presidente da Junta pediu a palavra para responder as questões. Falou do 

Parque de Merendas dizendo que a situação está controlada pelos funcionários da 

junta. Em relação à questão da ribeira, o trabalho ainda não está concluído, ficando 

este trabalho a ser feito nos próximos meses. Em relação ao Arneiro da Volta vão 

ser enviado os funcionários para limpeza de valetas e pinturas. Em relação à 

Azinhaga dos Catrinas também vão ser feitos os trabalhos a longo prazo. Em 

relação ao Posto Médico, a Presidente informa que teve uma reunião com a 

Doutora Marília, que já há ordem dos médicos reformados trabalharem, mas por 

um valor simbólico. Em relação aos bancos para a Avenida da Igreja, já estão 

pedidos. Em relação ao Parque das Aguas, informa que ainda não foi feita a 

transferência para a Junta, mas quando for feita será feita a canalização para todos 

os jardins. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Teresa Marcelino continua um voto de pesar à senhora Maria de Lurdes 

Batista, pelas obras feitas em prol da Freguesia, pelo Museu Etnográfico, que 

mereceu muito da sua atenção, dedicação e distinção pela Junta de Freguesia. 

------ O Presidente da Assembleia coloca o ponto a aprovação, o qual foi aprovado 

por unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------- 

----- Continua o Presidente da Assembleia apresentando saudações pelos quarenta 

e um anos do vinte e cinco de abril, que depois de lido vai ser anexado a esta ata. – 

----- Não havendo mais intervenções entrou no primeiro ponto apreciação da 

Informação Escrita apresentada pelo Presidente da Junta. -------------------------------- 

 ----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que está tudo no documento 

apresentado, não há mais nada a acrescentar, no entanto está aberta a qualquer 

esclarecimento. -------------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia pergunta se alguém quer intervir neste ponto. Não 

havendo intervenções passou-se ao segundo ponto: Apreciação, discussão e 

votação do Quadro de Pessoal, dois mil e quinze. -------------------------------------------- 

----- A Presidente da Junta pede a palavra, dizendo que o quadro de pessoal 

mantem-se, não sofreu qualquer alteração.---------------------------------------------------- 

----- Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia colocou o ponto a 

aprovação sendo o mesmo aprovado por unanimidade. ----------------------------------- 
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-----Terceiro ponto: Apreciação, discussão e votação do Relatório de Contas e 

Relatório de Atividades de dois mil e catorze. ------------------------------------------------ 

-----A Presidente da Junta falando em relação ao documento que está feito de forma 

simples e acessível de compreensão, mas está aberto a qualquer questão em caso 

de dúvidas. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente da Assembleia diz que o documento está bem elaborado. ------- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo cinco votos a favor e duas abstenção, uma do grupo PS e outra do 

grupo MICA,  para o Relatório de Contas e Relatório de Atividades. –-------------------- 

-----Quarto ponto: Apreciação do Inventário de todos os bens direitos e obrigações 

patrimoniais e respetiva avaliação. ------------------------------------------------------------- 

------Não havendo intervenções, passou-se quinto ponto: Apreciação, discussão e 

aprovação da primeira Revisão Orçamental de dois mil e quinze. ----------------------- 

-----O Presidente da Assembleia perguntou se há algum membro da Assembleia 

quer intervir. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo cinco votos a favor e duas abstenção, uma do grupo PS e outra do 

grupo MICA. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Sexto ponto: Apreciação, discussão e votação do Contrato Mandato 

Administrativo - Central de Compras Electrónica. ------------------------------------------- 

-----A Presidente da Junta, diz que já existia com as Câmaras e agora foi alargado 

para as Juntas, este contrato não tem em vinculo obrigatório e é uma mais valia 

para a Junta, no caso de haver necessidade de apoio por parte da Central de 

Compras, nomeadamente luz, combustíveis, etc, havendo a possibilidade de ter até 

quarenta por cento de desconto em caso de haver necessidade de recorrer a esses 

serviços. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Não havendo mais intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. ------------------------------------- 
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-----Sétimo ponto: Apreciação, discussão e votação do Regulamento Orgânico e de 

Funcionamento da Central de Compras Electrónica. ---------------------------------------- 

------Não havendo intervenções o Presidente da Assembleia, colocou o ponto a 

votação, sendo aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------- 

------- Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia pergunta se o 

público tem alguma coisa a dizer. –-------------------------------------------------------------- 

------ António Sequeira, pede a palavra perguntando se o parque junto ao Campo de 

futebol, já está concluído. -------------------------------------------------------------------------- 

------A Presidente de junta diz que os trabalhos ainda não estão concluídos. ---------- 

------Mário Silva pede a palavra, dizendo que a Assembleia deixou passar um voto 

de louvor à doutora Maria José Prates, continuou dizendo que se devia 

homenagear a referida senhora na festa do Arroz Doce. ----------------------------------- 

----- O Presidente da Assembleia, continuou dizendo que concorda com Mário Silva, 

porque a Doutora continuou a dar consultas na Raposa, contra a vontade do corpo 

clinico. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais intervenções, o Presidente da Assembleia deu a mesma 

por encerrada quando eram vinte e duas horas e quinze minutos e eu, Clara Isabel 

Martins da Silva Augusto, na qualidade de funcionária da Autarquia a redigi e 

depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos. ------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 

 
 


